

Turquesas y texturas predominan en la exposición de la pintora.

## Juliana Mejía Posada Acrílico en figuras abstractas

Ma. Fernanda Sagot Better avcolaboradores@prensalibre.co.cr

La artista Juliana Mejía Posada utiliza la técnica acrílico para realizar sus obras en tonalidades principalmente turquesa.

Sus creaciones más recientes se enfatizan en la composición de cuadros abstractos, sin embargo, por tratarse de Arte Mujer, Mejía también presenta un cuadro figurativo especial inspirado en la figura de la mujer. Este se compone de flores blancas y está expuesto al público.

Las texturas y los colores también son un elemento importante dentro de sus obras, las cuales se presentan en formatos medianos o grandes. Sin embargo, para esta ocasión, la artista también expondrá cuadros pequeños.

Para Mejía, la interacción con el público representa una gran oportunidad que les ofrece a los artistas en general la posibilidad de formar parte

del evento.

"Es muy interesante poder compartir con las personas que vienen, te dan su apreciación de las obras independientemente si se venden o no", señaló en relación con la posibilidad de poder exponer para Arte Mujer,